

Dirigentes asisten hoy al Congreso para revertir la medida de elección de cargos

# Fenats de Hospital Regional comienza paralización indefinida por contratos

Son más de 500 los trabajadores que se adhirieron a la movilización, en su mayoría pertenecen a la unidad SOME.

La Federación de Trabajadores de la Salud del Hospital Regional de Concepción, a través de una votación, acordaron la mañana de ayer iniciar una paralización indefinida debido a que, tras una larga batalla para que se entregue contratos a funcionarios que apoyaron en pandemia, se les informara en enero que los cargos a entregar serían 155 y la definición de quienes quedan en estos puestos fue decisión de jefaturas, sin priorizar a los trabajadores que apoyaron como refuerzo covid.

Lo que ahora piden con esta acción es que se concrete un proceso de selección para los cargos, pero desde la dirección del establecimiento indican que la decisión, acordada hace un tiempo, viene desde nivel nacional.



De momento la entrega de horas médicas se ha visto afectada.

"Nos dijeron que las listas se mantenían tal cual estaban. El tema es que tenemos gente de meses en comparación de gente que tiene años de antigüedad, así que decidimos la paralización y dos dirigentes de acá, más dos dirigentes nacionales, nos vamos al Congreso. Vamos a pedir que se nos abra un espacio para conversar con la ministra (Ximena Aguilera) y poder revertir esta medida", indicó el presidente de Fenats del hospital, Adolfo Becar.

Son más de 500 los funcionarios sumados a esta paralización. Respecto a la situación de las atenciones a usuarios, el director del establecimiento, Claudio Baeza, contó que mantuvieron la atención clínica de manera normal, y el pabellón central ha seguido funcionando con la cirugía que tenía programadas, pero el principal foco de afectación está en los pacientes que acuden a solicitar su hora de atención a SOME (Servicio de Orientación Médica Estadística), donde existe la mayor cantidad de personas adheridas a la movilización.